



ACORDE FINAL CON NUMEROS

Era mi propósito dar por acabada esta serie de comentarios sobre la música en Cuenca—la Subsistencia de la Orquesta Provincial Sinfónica, que gracias a la Obra Sindical de Educación y Descanso vive todavía, mas en peligro de muerte—pero me vuelve de mi decisión ese amable comunicante que me pide que concrete cómo podría arbitrase el sostenimiento de la Orquesta a base de esa mínima cantidad de 50.000 pesetas anuales.

Empezaremos por decir que la cantidad no es tan exorbitante como para creer que constituya un insoluble problema conseguirlas. Mucho más cuesta el fútbol—fichajes, primas, sueldos, viajes—y durante unos años aquí no ha habido y podría seguir habiéndolo. No pretendo entablar comparaciones, para menospreciar el deporte con la pedantería de afirmar que el arte es primerº. Entre otras cosas porque tanto como pueda ser de mi gusto la música lo es también el fútbol. Lo que quiero decir es que de igual manera podríamos tener una Orquesta Sinfónica, modesta si se quiere y casi íntegramente de la "cantera" local, y perdonar esta terminología futbolística—cuando tan barata nos la pueden servir.

Si nos hacemos ilusiones en el sentido de que aquí surjan mecenas que otorguen aportaciones cuantiosas, no sería exagerado pensar que en Cuenca haya quinientos "amigos de la música" dispuestos a dar la módica cantidad de cinco pesetas mensuales a cambio del derecho de asistir gratuitamente a los conciertos que la Orquesta Provincial organice—uno mensual, por ejemplo— Esto representaría unas 30.000 pesetas anuales. No sería difícil que las Corporaciones Municipal y Provincial, en la proporción que estimaran justa aportaran igual cantidad. No sería difícil y merecería aplauso que ese poco dinero tuviera tan excelente y alta finalidad cultural.

Creo que así dejamos claramente bosquejado el esquema del sostenimiento de la Orquesta Municipal.

Otros medios habría igualmente. Se nos ocurre, por ejemplo, pensar que el cultivo de la música encaja perfectamente en ese amplio proyecto de nuestro Gobernador Civil, Excmo. Sr. don Gabriel Julia Andreu, que se llama Centro de Estudios Conqueses. Pero de todas maneras, las medidas para la Orquesta Provincial deben ser urgentes para que sean eficaces, y atender a esto de momento no es obstáculo para una futura integración en el órgano que tiene por misión estimular y orientar la vida cultural conque se en toda su amplitud.

Y aquí termina nuestra misión, que era la de plantear este tema ante la consideración pública. "OFENSIVA" no aparta su atención de este asunto, pero deja ahora que quien tenga algo que decir en pro o en contra lo diga desde estas columnas.

Nos veríamos honradísimos con que nuestra invitación fuera aceptada por algún lector, sea melómano o esté de acuerdo con Napoleón en aquello de que la música es un ruido meramente soportable.

L.Uca.

Dr. Cuerda Moya

Médico y Dentista
Medicina interna de 2 a 4.
Boca de 10 a 12 y de 6 a 8

Balance Rosalino, S. L. y Roger, S. L.

Como consecuencia de los beneficios otorgados a las pagas extraordinarias y visto el volumen de ventas efectuado, nos complacemos en felicitar a los numerosos favorecidos y esperamos darles nueva oportunidad en diciembre; siempre en beneficio de nuestro estimado público, en favor del cual queda establecido nuestro ya famoso DIA GRATIS al mes.

Colegio "Severo Catalina"

Fermín Caballero, 17 - Tel. 211 - Cuenca

Director propietario: JESUS MOYA GOMEZ

Matricula para el EXAMEN DE INGRESO en el Bachillerato del 15 al 31 de Agosto.

ENSEÑANZA MEDIA: La matricula será limitada y puede hacerse durante todo el mes de Septiembre.

Nota.—Consulte en la Dirección de este Colegio cualquier duda que tenga relacionada con el Bachillerato. Los exámenes de Ingreso y de todos los cursos en el mismo Colegio.



Exámen de Revalida de Educación Política y Física

Se convocan para ingreso en la Escuela del Magisterio

Por la presente Orden se convoca examen de iniciación Político-Social y de Educación Física para aspirantes a ingreso en la Escuela del Magisterio.

Las pruebas tendrán lugar el día 14 del presente mes, a las seis de la tarde, en la Delegación Provincial del Frente de Juventudes, sita en esta capital, calle Diego Jiménez, 2.

Para tomar parte en la convocatoria basta solicitarlo al Delegado Provincial del Frente de Juventudes.

INSPECCION de Enseñanza Primaria

A los efectos prevenidos en la Orden Ministerial de 28 de febrero de 1950 ("B. O. del Estado" de 28 de marzo), sobre reconocimiento de los maestros nacionales, nacionalizados o de enseñanza reconocida, en un Dispensario Antituberculoso, según telegrama que remite el Ilmo. Sr. Director General de Enseñanza Primaria, se les recuerda nuevamente el cumplimiento de esta obligación, dándole validez a los que hubieran realizado éste durante el mes de julio, y debiendo los que no lo han hecho de reconocerse durante los meses de agosto y septiembre, a fin de que se encuentren en posesión del correspondiente certificado a los efectos señalados en la mencionada disposición.

Concierto en el Parque de San Julián

Programa del concierto que Interpretará hoy, a las once de la noche, la Banda Municipal, bajo la dirección del maestro Cailleta:

PRIMERA PARTE

"Marcha turca", A. Mozart.
"Carro del Sol" (Selección), José Ferrero.
"Pasta Aldicana" (Obertura), Suppé.

SEGUNDA PARTE

"Rapsodia num. 2", Liszt.
"La del Soto del Parral" (Fantasía), Santulló y Vert.
"Marcha Militar num. 1ª", Schubert.

José Antonio López

Fracturas - Luxaciones - Enfermedades de los Huesos-Rayos X. Gil Carrillo d'Albornoz, 2. Consultas a las 5 y 6.

TOROS DE LIDI

Se venden utreros, erales y añosos bravos, gordos y bien presentados. También se venden vacas bravas en la finca "El Cambrón", toda propiedad de D. Primitivo Valdeolivas, vecino de Cuenca. Domicilio, Sánchez Vera, 1-2.º derecha.

Precios: Utreros, 6.500 pesetas; Eralles, 4.500 a 5.000; Vacas, de 3.000 a 3.500 pesetas.

Delagación de Abastecimientos y Transportes Racionamiento de la capital DE ADULTOS

Racionamiento de adultos de esta capital, correspondiente a la semana 32, durante los días 7 al 13 de agosto de 1950.

Cuatro litros de aceite corriente, cupón de aceite de la semana 32, al precio de 1,95 pesetas; 200 gramos de jabón, cupón de pasta de sopa de la semana 32, al precio de 1,30; 100 gramos de judías de importación, cupón de arroz y legumbres de la semana 32, al precio de 0,65; 100 gramos de lentejas, cupón de arroz y legumbres de la semana 32, al precio de 0,55; una botella de leche condensada para cada dos personas, al precio de 15,50 pesetas o un frasco para una persona, al precio de 9.

DE INFANTILES

Surministro para infantiles de la capital, durante el mes de agosto, mediante el corte de los cupones que a continuación se detallan:

Primer ciclo (Lactancia natural).— Medio litro de aceite corriente, contra dos cupones de aceite, al precio de 3,90 pesetas; medio kilo de azúcar, contra dos cupones de azúcar, al precio de 3,50; medio kilo de arroz corriente, contra cuatro cupones de arroz y legumbres, al precio de 2,25; un kilo de judías importadas, contra cuatro cupones de arroz y legumbres, al precio de 0,50; 800 gramos de jabón, contra cuatro cupones de jabón, al precio de 5,20.

Primer ciclo (Lactancia mixta).— Doce botes de leche condensada, contra cuatro cupones de leche, al precio de 7 pesetas; 800 gramos de jabón, contra cuatro cupones de jabón, al precio de 5,20; medio kilo de harina de arroz, contra dos cupones de harina, al precio de 5,20.

Primer ciclo (Lactancia artificial).— Dieciocho botes de leche condensada, contra cuatro cupones de leche, al precio de 7 pesetas; 800 gramos de jabón, contra cuatro cupones de jabón, al precio de 5,20; medio kilo de harina de arroz, contra dos cupones de harina, al precio de 5,20.

Segundo ciclo (de seis a doce meses).— Un kilo de azúcar, contra un cupón de azúcar, al precio de 7 pesetas; un kilo de jabón, contra cuatro cupones de jabón, al precio de 6,50; un kilo de harina de arroz, contra cuatro cupones de harina, al precio de 10,40; tres botellas de leche condensada, contra los cupones 4, 10 y 16 de varios, al precio de 15,50.

Tercer ciclo (de doce a veinticuatro meses).— Medio litro de aceite corriente, contra dos cupones de aceite, al precio de 3,90 pesetas; un kilo de azúcar, contra cuatro cupones de azúcar, al precio de 7; medio kilo de arroz corriente, contra dos cupones de arroz y legumbres, al precio de 2,25; un kilo de jabón, contra cuatro cupones de jabón, al precio de 6,50; dos botellas de leche condensada, contra los cupones 4, 10 y 16 de varios, al precio de 15,50.

La liquidación de Infantiles se efectuará juntamente con la de adultos de la semana 34, presentando pegados todos los cupones reseñados en esta relación. Los envases de leche condensada pueden devolverse abonándose a razón de 1,50 pesetas por botella.

CARNET de VIAJEROS

Con objeto de pasar en su casa las vacaciones estivales, ha llegado a esta ciudad la distinguida esposa de nuestro querido paisano, D. Juan Ignacio Bermejo Gironés, acompañada de sus hijas, la mayor de las cuales, Mariana del Carmen, acaba de aprobar con brillantez el Examen de Estado.

Bienvenidos y enhorabuena. —Ha pasado unas horas en nuestra capital el Sr. D. Ernesto Sánchez Gallano, Teniente Coronel de Estado Mayor y profesor de la Escuela de Estado Mayor.

NECROLOGICAS

En Chinchón, víctima de una rápida enfermedad ha fallecido el Industrial de aquella plaza D. José Recuerdo López, hermano político del acreditado comerciante de esta, D. Emilio Díaz, constituyendo el acto una gran manifestación de duelo.

Reiteramos nuestro pésame a su familia como igualmente a D. Emiliano López Falcón, párroco de El Salvador, y familia de Morales.

El día 4 de los corrientes falleció en nuestra capital el Sr. D. José María de Inés, dolorosa pérdida por la que comunicamos nuestro pesar y sinceramente condolencia a sus familiares.

También hemos de lamentar el fallecimiento de D. Fernando Facenda Rodríguez, que entregó su alma al Señor el pasado día 5 habiendo sido conforado con los auxilios espirituales.

Vaya desde estas columnas nuestro más sentido pésame a sus familiares.

PRIMERA COMUNION

El pasado día 4 recibió por primera vez el Pan de los Angeles, en la Iglesia parroquial de El Salvador, y a las nueve de la mañana la niña Ceila Rodríguez Labanca.

Seguidamente y con tal motivo fueron obsequiados con un espléndido desayuno todos los invitados.

Nuestra enhorabuena a la venturosa niña y a todos sus familiares.

ALZADOS
Secos

P'za Generalísimo, 12 - Tel. 192
CUENCA

ZAPATOS SELECTOS
Artículos especiales para esta casa
MODELOS Exclusivos

Vendo vagonetas y vía. Calderón de la Barca, 25-2.º

"GESTORIA MALLA"

Ha trasladado sus oficinas a la Calle de Alonso Chirino, núm. 9-1.º izqda. (Edificio Caballer.)

Solemnes Cultos en San Roque

Solemnes cultos que la Cofradía de San Roque, establecida en la Iglesia de San Nicolás de Bari (antes de San Miguel), dedica a su Excelso Titular en el Año Santo 1950:

Todos los días, del 7 al 15 de agosto, a las ocho de la mañana, Misa solemne y a continuación ejercicios de novena, sufragada por un devoto.

Por la tarde, a las siete y media, Misa solemne, ejercicio de novena, Misa de Santo y Salve a la Santísima Virgen.

El día 16, fiesta principal, a las ocho de la mañana, Misa de Comulgancia General. A las nueve y media, procesión que recorrerá algunas calles de la parte alta de la ciudad y a continuación Misa cantada con solemnidad a cargo del Rvdo. Sr. Cura Párroco de Santiago Apóstol, D. Mariano Gacés Masegoso.

El Ilmo. y Rvdo. Sr. Obispo de Diócesis ha concedido cien días de indulgencia a los fieles que asistan a los cultos que se celebren en honor de Santo.

Colegio «Severo Catalina» de Cuenca

(Legalmente reconocido)

Convocatoria para ingreso en el Bachillerato, correspondiente al mes de Septiembre

El día 15 del presente mes quedará abierto el periodo de inscripción de matricula, que finalizará el 31 de agosto.

La documentación a presentar por los aspirantes a ingreso es la siguiente:

- a) Instancia, suscrita por el aspirante, según modelo oficial.
 - b) Partida de nacimiento, legalizada y legítimada.
 - c) Certificado médico, acreditando estar revacunado y no padecer enfermedad contagiosa ni defecto físico que impida dedicarse al estudio.
 - d) Tres fotografías tamaño carné.
- En el acto de inscripción serán abonados los derechos siguientes:
- a) Veinte pesetas en metálico, incluido importe del libro Escolar, calificación.
 - b) Cinco pesetas en papel delgado.
 - c) Cinco pesetas por derechos de calificación.
 - d) Dos timbres de 0,25 pesetas una póliza de 3,15 pesetas.

Los poseedores de Título de Facultad Numerosa pueden acogerse a los beneficios que ésta concede.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Cuenca, 5 de agosto de 1950.—

Director, Jesús Moya Gómez.

Examen de Estado

Preparación: ejercicios de redacción y latín. Profesor particular. Sánchez Vera, 9-4.º dcha.

INSECTICIDA
22

soluciona el problema de destruir los insectos cómodo y eficazmente.

+ Rogad a Dios en caridad por el alma de
EL SEÑOR
D. Fernando Facenda Rodríguez

Falleció en Cuenca; el día 5 de Agosto de 1950

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolado hijo, D. José Facenda Rodríguez (depositario del Excmo. Ayuntamiento); hija política, D.ª Manuela Melara Rubiales; nietos Fernando, José y Manuela; sobrino, D. Rodrigo Facenda Jociles; sobrinos políticos y demás familia,

SUPPLICAN una oración por su eterno descanso.

Casa mortuoria: Avenida República Argentina, 8-3.º.
La conducción del cadáver, esta tarde a las seis cuarenta y cinco.

Los funerales se celebrarán el día 7, a las NUEVE de la mañana, en la parroquia de San Esteban.